
Der Ausschutzvorsitzende stellte fest, dass es zu TOP 10 keinen weiteren 
Gesprächsbedarf gab und lies über den Beschlussvorschlag abstimmen.  


